

Angebote im Moreno Institut Stuttgart gGmbH in den Jahren 2014 – 2018:

Vorbilder! Schaffen! Wissen!

Vormachen – ausbilden - weitergeben Stakeholder-Projekt zur Weitergabe von Praxiswissen

Das Projekt fördert nicht nur die an der internationalen Spielerunde teilnehmenden Kinder im Vor- und Grundschulalter und deren Familien, sondern zielt durch teilnehmende Beobachtung und „learning by doing“ auch auf die Schulung von Multiplikatoren, sowohl Ehrenamtliche als auch Profis.

Unterschiedliche Multiplikatoren nehmen teil, können durch Beobachtung die Methode lernen, im Anschluss Fragen stellen und vor allen Dingen an einem Vorbild in der Praxis die Umsetzung in schwierigen Situationen hautnah erleben. Dieses Wissen und Können wird weitergegeben und kommt vielen zugute. Effizienz und Nachhaltigkeit der Arbeit wird auf diese Weise gesichert.



Moreno arbeitete mit Geflüchteten – Wir auch!

Integrative Spielerunde für Flüchtlingskinder und ihre Familien

Von Januar 2014 bis April 2018 fand einmal wöchentlich eine integrative Spielerunde für Flüchtlingskinder und ihre Familien der benachbarten Flüchtlingsunterkünfte des Stuttgarter Südens im Moreno Institut statt. Ziel war die Förderung der sprachlichen Verständigung, der Aufbau von Vertrauen untereinander, aber auch in die neue Umgebung. Durch gezielte Übungen und Spiele wurden Sozialverhalten sowie emotionale und kognitive Kompetenzen gefördert. Die Neugestaltung von Familienbeziehungen am Ankunftsort nach der Flucht und vor allem die Verarbeitung von traumatischen Erfahrungen im Spiel wurden durch dieses spieltherapeutische Angebot begleitet und unterstützt.

